

COMENTARIOS EN... **LA GACETA** desalamanca.es**¿Es conveniente regar las calles?**

Seguro que esta misma pregunta se la estarán haciendo muchos de los lectores de LA GACETA. En mi caso no tengo ninguna duda: no es nada conveniente que se sigan regando las calles. Entiendo que para los responsables de limpieza resulte mucho más cómodo pasar la manguera y de un plumazo eliminar la suciedad. Pero, ¿en un momento en el que estamos tan escasos de agua, no es un despilfarro? Creo que sí. Y no vale que digan que se usa agua no potable. Además, estamos en unas fechas en las que las heladas ya han comenzado a asomar y a primera hora de la mañana resulta muy peligroso caminar por determinadas aceras que previamente han sido objeto de un manguerazo. He sido testigo de más de una caída. Por eso, cubo y escoba y dejen el agua para el tiempo bueno y para cuando no haya restricciones. ¿No lo creen así?

UN VECINO

La Universidad se renueva

Hoy hay elecciones en la Universidad. Después de ocho años de mandato de Ruipérez, llega el momento de ceder el testigo. Cuatro, ni más ni menos, son los candidatos que luchan por hacerse con el sillón rectoral. Hoy es el primer envite. No creo que ninguno consiga mayoría absoluta y será necesaria una segunda vuelta. Solo espero que la jornada sea tranquila y que igane el mejor!

UN ALUMNO

• SUCESO •

Trasladado al Virgen de la Vega un motorista tras caer por un terraplén de 50 metros

PV
Espero que el motorista rescatado se recupere tras la brutal caída. Se trata de un accidente en un tramo peligroso y deberían hacer algo para que esto no se vuelva a producir. Las labores de recate han sido impresionantes.

Las estafas que más dinero hacen perder a los salmantinos

MIGUEL
Me indigna mucho el tema de las estafas. Los estafadores se suelen aprovechar de personas que no están en sus plenas facultades y es muy injusto. Es algo que le podría pasar a cualquiera y muchos ancianos viven con miedo a que les ocurra.

SI SÓLO FUEREN ÉSTOS

Lo peor es cuando te cazan con una subordinada en un banco y no te devuelven el dinero. O hablemos del impuesto de sucesiones, un atraco por el que se paga tres veces.

Una trifulca en la parada de taxis de Puerta Zamora acaba con una joven en el Virgen de la Vega

AFORTUNADAMENTE JUBILADO
A ningún dueño de bar

nos interesa borrachos en nuestros establecimientos, porque lo único que hacen es echar a los clientes o formar alguna bronca.

ALBA CASAS

Espero que la chica se recupere pronto y se quedara todo en un susto, pero estas cosas deben servirnos para reflexionar. La juventud debe aprender a ser más responsable.

DALE CAÑA

Muy bien por este taxista y por todos los que se niegan a transportar viajeros en estado de embriaguez. Que los lleven sus amigos o que llamen a sus familiares, pero un taxista no tiene por qué exponer su vehículo y persona a ser vomitado.

• ÓBITO •

Muere en Buenos Aires José Manuel Maza, fiscal general del Estado, tras sufrir una infección

JAVIER

Hoy día es increíble que una persona muera por una infección. Ya descansa.

• AVERÍA •

Un nuevo reventón en la avenida de Los Cipreses derriba un árbol

SONIA

Esto no puede seguir así porque siempre estamos

igual con los reventones repentinos. Originan muchos problemas y debería ser solucionado cuanto antes para que pase lo menos posible o no se vuelva a repetir.

• POLÍTICA •

El PSOE salmantino de Pablos ya tiene número 2: Mario Caveró

J
Criado en un pueblo y de familia trabajadora, desde pequeño queriendo luchar contra las injusticias. Estudiante incansable que con mucho esfuerzo ha conseguido cumplir sus metas (no ha sido el dinero, no, ha sido con el sudor de su frente). Independientemente de ideologías, un ejemplo.

• CATALUÑA •

Borran al exconseller Santi Vila de la fotografía de la página web del "Govern legítimo"

JAVIER ARZENILLA

Podrían poner la foto entera, que lo mejor es que no le han borrado las piernas.

Puigdemont cree que**el Estado "no tiene límites" y que es "capaz de todo"**

LUIS DE PALMA

Puchi, el Estado tiene los límites que le marca la Constitución, la que tú has pisoteado creyéndote el Redentor del Mundo y que es la que te permitió ser lo que fuiste. Pero no sé por qué me molesto en manifestar esto a un burro en la noria.